

Leitfaden für den EFK-Hauskreis
Prediger: Heinrich Derksen
Bibeltext: 1. Chr. 4,9-10
Thema: Jabez – Ein Gebet, das ein Leben verändert!

Einleitung:

Frage: Hast du schon mal lange für etwas gebetet und Gott hat dich nicht so erhört, wie du gebetet hast? Tauscht kurz über Erfahrungen aus!

1. Ein Leben mit negativem Vorzeichen V. 9

V.9 Jabez war angesehener als seine Brüder.
Und seine Mutter nannte ihn Jabez; denn sie sprach:
„Ich habe ihn mit Kummer geboren.“

Frage: Wer in der Bibel hatte ähnlich wie Jabez ein Leben mit negativen Vorzeichen? Was ist
Frage: Welche negativen Vorzeichen sind ein Kummer und ein Schmerz in deinem Leben?

Mach aus deiner Not ein Gebet!
Betet füreinander nach dieser Austauschrunde!

2. Ein Gebet mit neuem Vorzeichen V. 10a

10a Und Jabez rief den Gott Israels an und sprach:

Segne mich und erweitere mein Gebiet!
Steh mir bei und halte schmerzvolles Unglück von mir fern!

Das Gebet hat zwei Anliegen:

- (1) Segne mich, indem Du meine Gebiete (oder: Grenzen) erweiterst.
- (2) Steh mir bei (wörtlich: Das deine Hand mit mir wäre), indem du schmerzvolle Erfahrungen von mir fernhältst.

Zunächst betet Jabez, dass Gott seine Grenzen erweitert. Danach bittet er, dass Gott ihm immer beisteht und ihn von schmerzvollem Leid beschützt.

Lies noch mal: Jakobus 4,2-3

Jabez betete zu dem Gott Israels, weil er den Geber des Segens kennt.
Gott ist nicht nur der Geber, sondern auch der Garant des Segens!

Frage: Welche Beispiele aus der Bibel fallen dir ein, wo Menschen Gott um Dinge gebeten haben, die auf den ersten Blick vermessen und unmöglich erschienen?

Manchmal zeigt Gott uns unsere Grenzen auf, damit wir den grenzenlosen Gott bitten, unsere Grenzen zu überwinden.

Frage: Welche Grenzen willst du überwinden und wo brauchst du gerade Gottes Beistand und Bewahrung vor schmerzvollen Erfahrungen?

Betet füreinander nach dieser Austauschrunde!

3. Gottes Antwort mit positiven Zeichen V. 10b

...Und Gott ließ kommen, worum er bat.

Frage: Welche Bibelstellen und Ereignisse in der Bibel fallen dir ein, wo Gott zusagt, dass er unsere Gebete erhören wird?

Abschließende Austauschrunde:

Wir als Gemeinde stehen vor einer großen Herausforderung. Die Gemeinde ist so groß geworden, dass wir dringend das Gebäude erweitern müssen.

Bist du bereit mit uns zu beten, dass Gott unser Gebiet erweitert und uns ein neues Gemeindezentrum schenkt, wo wir mit 2000+ Menschen Gott anbeten und auf sein Wort hören können?

Abschluss:

Wir beten wie Jabez für die Gemeindesituation!